

Protokoll zur

Jahreshauptversammlung DQHA-SH Regionalgruppe am 07. März 2009

Veranstaltungsort: Hof Weidengrund, Lüdemannsweg 15, in 25488 Holm, Reitercasino

Uhrzeit: 19:00 Uhr

Anwesend: 12 Mitglieder durchgehend anwesend
1 Mitglied nachträglich erschienen
6 Gäste

Um 19 Uhr eröffnet die 1. Vorsitzende Helga Hommel die Jahreshauptversammlung mit einer Begrüßung. Im Anschluss stellt der 2. Vorsitzende Michael Peltzer kurz die Agenda vor.

Die Jahreshauptversammlung beginnt mit dem Punkt Kassenbericht. Regina Kortt, Kassenwartin, berichtet über die Einnahmen und Ausgaben aus dem Jahr 2008. Der aktuelle Kontostand liegt bei € 1.620,50. Die größte Einnahme entstand durch die letztjährige Landesmeisterschaft. Die Kassenwartin sprach ein großes Lob aus. Allein durch die Kuchenspenden bei der Landesmeisterschaft konnten € 120,00 eingenommen werden.

Alle Kassenbelege werden durch den Bundesvorstand geprüft, somit ist keine separate Kassenprüfung notwendig.

Als nächstes wurde über das Jahr 2008 Bericht erstattet. Helga Hommel begann mit der Landesmeisterschaft, die als Probedurchlauf sehr gut ankam (Teilnehmer und Finanzen). Für dieses Jahr ist es wieder geplant, allerdings in einem etwas größeren Rahmen.

Die Experience in Paaren war ein voller Erfolg, viele Mitglieder aus der Regionalgruppe sind hier gestartet oder haben diese Show besucht.

Solveig Hannemann berichtete vom Youth Cup. Zwei Kader bestehend aus zehn Jugendlichen und acht Pferden reisten mit Anne Loeck und Saskia Puls an. Unsere Jugendlichen waren recht erfolgreich, so dass der 1. Kader den 5. Platz und der 2. Kader den 6. Platz erreichen konnte. Die beiden kommissarischen Jugendwartinnen machten viel Werbung für unsere Regionalgruppe.

Als nächster Punkt wurden die Wahlen durchgeführt. Als Wahlleiter wurde Paul Petersen benannt. Einstimmig einigten sich die Mitglieder auf ein offenes Wahlverfahren. Im letzten Jahr war die Jugendwartin Iris Ramm zurückgetreten und der Job wurde kommissarisch von Saskia und Anne übernommen. Sie stellten sich gemeinsam zur Wahl auf und wurden einstimmig gewählt. Die Aufgabe der Jugendarbeit teilen sich die beiden. Dies hat sich schon im letzten halben Jahr bewährt. Auch der Vorstand, bestehend aus der 1. Vorsitzenden Helga Hommel, dem 2. Vorsitzenden Michael Peltzer und der Kassenwartin Regina Kortt haben sich wieder zur Wiederwahl

aufgestellt. Alle 3 wurden einstimmig gewählt. Somit ist der alte Vorstand auch wieder der neue.

Folgende Veranstaltungen sind im Jahr 2009 geplant:

Vom 14.-16. April findet auf der Wittmoorranch ein Jugendkurs statt. Dieser wird von Helga Hommel und von Peter Raabe durchgeführt. Für Mitglieder der DQHA werden pro Tag € 25,- durch den Bundesverband bezuschusst.

Da im letzten Jahr im Freizeitbereich nichts durchgeführt werden konnte, findet in diesem Jahr für die Breitensportler ein Heideritt statt. Der Ritt wird wahrscheinlich am 1. Mai stattfinden. Geplant ist ein Trailride mit verschiedenen Stationen. Ansprechpartner hierfür ist Michael Peltzer.

9.+10.05.09 Kurs mit Karin Prevedel auf Hof Rützenhagen, DQHA Mitglieder 50 % less

6.+7.06.09 Kurs mit Matteo Sala Hof Rützenhagen, DQHA Mitglieder 50 % less

Auch eine Landesmeisterschaft ist für dieses Jahr wieder geplant, derzeit ist der 11.7.09 angedacht. Hierfür wird noch eine Anlage gesucht, auf der das Turnier durchgeführt werden kann. Andrea Angeli, der auf der Anlage Hof Rützenhagen in Negernbüttel trainiert, informierte den Vorstand, dass die Hofbesitzerin Frau Harm Interesse an der Ausführung der Landesmeisterschaft auf ihrer Anlage bekundet hat. Der Vorstand sollte mit ihr mal in Kontakt treten, da sie auch für one-day-trainings sehr offen ist. Zudem hat sie genügend Übernachtungsmöglichkeiten.

Mitte Juni findet in Paaren wieder die Experience statt.

Auch in diesem Jahr findet im September die Fohlenschau bei Christine Petersen Wolfsberg Quarter Horses statt.

Sonstiges:

Für den Amateurchup wird noch ein Trainingstag organisiert.

Christine Petersen stellt ihre Anlage für ein Jugendtraining zur Verfügung

Andrea Angeli wir einen Reining-Tageskurs anbieten.

Aus aktuellem Anlass, da mehrere in Schleswig-Holstein wohnende DQHA-Mitglieder, die derzeit anderen Regionalgruppen angehören, gerne wieder in die DQHA-SH zurück wechseln würden, wurde die Regelung der Regionalgruppenzugehörigkeit angesprochen. Derzeitige Regel: Jedes Mitglied kann aus der Regionalgruppe austreten und in eine andere RG eintreten. Dazu benötigt es die Zustimmung der beiden 1. Vorsitzenden der betreffenden Regionalgruppen. Gefällt es demjenigen aber in der neuen Regionalgruppe nicht, so kann er nicht wieder zurückwechseln. Eine Änderung der Regionalgruppenzugehörigkeit muss vor Jahresende durchgeführt werden.

Sichtung für Youth Team Cup 2009: Ben Laves, Wolfgang Laves, Solveig Hannemann, Valerie und Jessica Bartholatus

Für 2009 sind 2-3 Treffen der Regionalgruppenmitglieder geplant. Ein nächstes Treffen wird kurz vor der Landesmeisterschaft sein. Voraussichtlich an einem Samstag bei Christine Petersen.

Michael Peltzer bittet um vermehrte Teilnahme an der Homepage mit Berichten und Aktuellem.

Der Internetauftritt der Regionalgruppe wird nicht von allen Internet-Browsern dargestellt. Michael Peltzer wird die Internetseite neu gestalten.

Eine weitere Überlegung ist, einen Newsletter per e-mail an alle Regionalgruppenmitglieder zu versenden. Dafür bittet der Vorstand um die Zusendung der e-mail-Adressen.

Um 19.50 Uhr wurde die Jahreshauptversammlung geschlossen.